

K5 Pine Lake



km: 1,572 Alaska Highway
Km 1572, route de l'Alaska

GPS Coordinates: 60.799°N 137.489°W
Coordonnées GPS

Total Sites: 42 Pull-through Sites: 6
Nombre d'emplacements À sens unique pour les grands véhicules



This popular campground and day-use area, close to Haines Junction, provides an excellent view of the Kluane and St. Elias Mountains. The Southern Tutchone name is Tsí Män, "red ochre lake," referring to the crumbly red rock seen on Paint Mountain across the lake. There is a sandy beach with a swimming platform and a short interpretive trail that runs parallel to the lake. Check for special fishing restrictions at this lake that protect sensitive lake trout populations.

Situés près de Haines Junction, ce terrain et son aire de fréquentation diurne sont très prisés des amateurs de camping. De l'endroit, on peut facilement apercevoir les monts Kluane et St. Elias. Le nom tutchone du Sud Tsí Män (« lac de couleur ocre rouge ») désigne les rochers friables et rouges du mont Paint, situé de l'autre côté du lac. On y trouve une plage de sable, un quai de baignade et un court sentier d'interprétation longeant le lac. Informez-vous sur les restrictions de pêche s'appliquant à ce lac afin de protéger les populations vulnérables de touladi.



Yukon Parks
Parcs Yukon

Pine Lake

Campground/Terrain de camping

Lac Pine Lake

Fee station Poste d'inscription	Boat launch Rampe de mise à l'eau	Beach Plage
Information Information	Interpretive trail Sentier d'interprétation	Swimming (no lifeguard) Aire de baignade (sans sauveteur)
Unisex toilet Toilette extérieure (unisex)	Interpretive sign Panneau d'interprétation	Change room Vestiaire
Garbage Poubelle	Playground Terrain de jeux	Viewpoint Point de vue
Recycling Bac de recyclage	Accessible	Group fire Feu de camp de groupe
Kitchen shelter Abri-cuisine	Water (untreated) Eau (non traitée)	Firewood Bois à brûler
Bear-proof locker Caster à l'épreuve des ours	Day-use area Aire de fréquentation diurne	Parking (day-use only) Stationnement de jour seulement
Dock Quai		

